Fecha: 28/07/2025 Superficie: 1053.42 cm2 Seguimiento: -AAA-Titulares





Boca, la peor racha de su historia

Perdió 1-0 con Huracán y sumó once partidos sin ganar. Y protagonizó un papelón: Merentiel había sido reemplazado, pero nadie le avisó y entró para jugar el segundo tiempo. River y San lorenzo, 0-0. **DEPORTIVO**



BUENOS AIRES, ARGENTINA, AÑO LXXIX Nº 28.616, **PRECIO:\$3.000,00** EN CABA Y GBA RECARGO ENVÍO AL INTERIOR \$ 500 m² - PRECIO DE LOS OPCIONALES EN EL ÍNDICE DE LA PÁGINA 50

Lunes 28 de julio de 2025

El Gobierno espera un gesto de Trump para agilizar el ingreso de argentinos a EE.UU.

De eso hablará hoy Milei con la secretaria de Seguridad Nacional de ese país.

Kristi Noem, la funcionaria a cargo de la política antiinmigración en Estados Unidos, se reunirá hoy con el Presidente y algunos ministros. Según fuentes oficiales, el gobierno de Trump evalúa incluir nuevamente a la Argentina en el programa Visa Waiver, que permite la entrada a ese país por turismo o negocios, sin visa, por un máximo de 90 días. Este beneficio ya había existido, durante 6 años, en el gobierno de Menem. Habría un pri-

mer paso, que consistiría en que los argentinos hicieran los trámites de Migraciones y Aduana antes de salir del país. En una segunda instancia se eliminaría el requisito de la visa. Esta negociación puede demorar meses. P. 3

Casi 10 años después. En una entrevista televisiva, Pablo Ghisoni volvió a ver su hijo Tomás y a sus ex suegros.



Después de la denuncia falsa, el reencuentro

No se veían desde hacía casi una década. Tomás, el hijo que hoy tiene 23 años, lo había denunciado falsamente por abuso, instigado por su madre, según contó en un video en sus redes días atrás. Pablo Ghisoni, el padre sobre

el que recayó la acusación, pasó casi tres años preso por eso. Absuelto por la Justicia, estaba dando una entrevista al canal LN+, cuando Tomás lo vio por televisión. Una videollamada lo cruzó al aire con su papá. Junto al joven estaban sus abuelos maternos, quienes también le pidieron perdón a Ghisoni, ya que inicialmente habían apoyado a su hija en sus demandas. La preocupación ahora es el menor de los chicos, que aún vive con su madre. P. 35

El impacto de la baja de retenciones será mínimo para pan, carne y lácteos

El presidente Milei anunció el sábado una quita promedio del 20% a los principales cultivos y a la carne de manera permanente. Esa mejora implica un alza del precio de los granos. Sin embargo, el impacto será poco significativo por la caída de la demanda y una menor participación de los granos en la elaboración de los alimentos. En el caso de los biocombustibles, se cree que el Gobierno seguirá interviniendo para pisar el precio y evitar un traslado a la inflación.

Karina se mostró con Menem en Corrientes en medio de la tregua con Caputo

La titular de LLA viajó a esa provincia para dar su respaldo al candidato libertario a gobernador en las elecciones del 31 de agosto. Karina Milei fue con el presidente de la Cámara de Diputados, muy criticado por los trolls que responden al asesor presidencial por el cierre de listas en la provincia de Buenos Aires. La hermana del Presidente venía de reunirse con Caputo para sellar la paz. P. 8

Una guerra entre narcos detrás de las barras de Newell's y Rosario

El domingo 20 apareció en el estadio leproso una bandera acusando a su clásico rival de arreglar con la Policía y con el "poder". Lo que se disputa no tiene que ver con supuestas paternidades futbolísticas, sino con el universo narco, tras la conformación de las barrabravas de los dos equipos clásicos de la ciudad de Rosario.

P. 34

Fecha: 28/07/2025 Superficie: 1177.27 cm2 Seguimiento: -AAA-Titulares



AÑO 156 Nº 55284 | A FENCIÓN AL LECTOR: 5199-4777 | WWW.LANACION.CON. ARJCONTACTENOS | CLUB.LANACION.COM.AR | RECARCO POR ENVÍO AL INTERIOR: CÓRDIGA, SANIA PE, ENTIRE RÍOS, LA PAMPA Y BUENDS AIRES: \$570. CAPITAL, GBA Y LA PLATIA

\$2900

deportes

Luis Ventura sufrió una brutal agresión en el fútbol de ascenso

El DT de Victoriano Arenas recibió un gol pe en la cabeza en medio de una gresca con Central Ballester, por la Primera C.



Una gran nevada trae ilusión para el turismo en Bariloche

-sociedad

El fenómeno comenzó el viernes y se espera que siga hasta hoy; los centros de esquí confían en que repunte la temporada. Página 21



LA NACION

LUNES 28 DE JULIO DE 2025 | LANACION.COM.AR

El Gobierno inicia el proceso para que los argentinos ingresen sin visa a EE.UU.

ANUNCIO. Firmará hoy una carta de intención con Kristi Noem, funcionaria de Trump

El presidente Javier Milei recibirá hoy a la secretaria de Seguridad Nacional de Estados Unidos, Kristi Noem, con quien prevéfirmar una carta de intención para que la Argentina vuelva a ingresar al Programa de Exención de Visa (Visa Waiver Program, en inglés). Si avanza, la medida permitiría a ciudadanos

argentinos ingresar a Estados Unidos—por turismo o negocios, y por un máximo de 90 días—sin necesidad de tramitar una visa, un beneficio que el país consiguió en 1996 y perdió en 2002.

El proceso, advirtieron ayer en la Casa Rosada, puede demorar meses e incluso ser rechazado si el país no cumple con los requisitos que establece el programa. De todos modos, yen medio de la férrea política migratoria del presidente Donald Trump –que tiene a Noem como su abanderada–, las tratativas vuelven a poner en evidencia el estrecho vinculo que Milei buscó construir con el republicano.

Según fuentes oficiales, las negociaciones para volver a ingresar al programa de exención de visas se iniciaron hace nueve meses e involucraron al canciller Gerardo Werthein; a la ministra de Seguridad, Patricia Bullrich, y al secretario de Estado norteamericano, Marco Rubio. Página 8

Boca, el caos y un récord de 11 partidos sin ganar



MANUEL CORTINA

deportes — Una situación, seguramente, será consecuencia de la otra. Boca hace todo mal en los últimos tiempos. Ayer el Xeneize perdió l-Ocon Huracán, llegóa Il partidos sin victorias, récord en la historia del club, y padece situaciones insólitas, como la que ocurrió tras el entretiempo. El DT Miguel Russo decidió el ingreso de Milton Giménez por Miguel Merentiel, pero el reemplazado nunca fue avisado y, de vuelta en el campo, debió irse en medio del fastidio.

Polémica y críticas por la demolición de un puente centenario

PALERMO. Es la estructura que une el barrio con Colegiales; movilización de vecinos y ONG Una vez más, el puente ubicado en Ciudad de La Pazal 100, que une los barrios de Palermo y Colegiales, está en el centro de la polémica. Ahora, porque arquitectos, vecinos y asociaciones se movilizan ante los planes de la Ciudad para derribarlo y levantar una estructura nueva que soporte el tránsito pesado, algo que modificaría el perfil del barrio, y porque se aceleraron los tiempos para intentar levantar la protección

patrimonial que impide su remoción. De hecho, se tratará en una reunión mañana. Además, cuestionaron que se haya llamado alicitación incluso antes de este trámite. Según el gobierno porteño, que

Según el gobierno porteño, que reinauguró el puente hace unos meses, y Autopistas Urbanas SA (AUSA), a cargo de las obras, la remoción es necesaria para que puedan circular los vehículos pesados, como las ambulancias. Página 20

En el campo insisten en que se eliminen las retenciones

RURAL. En el cierre de la muestra valoraron la baja anunciada por Milei; ven un mejor clima de negocios

En el último día de la Exposición Rural de Palermo, productores de distintos rubros valoraron la reducción de las retenciones a las exportaciones anunciadas por el presidente Javier Milei, peroinsistieronen reclamar sueliminación definitiva. "La Argentinatiene una oportunidad histórica: el mundo necesita lo que producimos. Para eso necesitamos reglas claras y condiciones previsibles. Eliminar las retenciones es una decisión estratégica", expresó Nicolás Pino, presidente de la Sociedad Rural. La muestra finalizó con un récord de visitantes. Página 15

Alivio global por el acuerdo comercial de Trump y la UE

NEGOCIACIÓN. PARÍS (De nuestra corresponsal).— La Unión Europea y Estados Unidos anunciaron ayer haber llegado a un acuerdo, después de largos meses de negociaciones y de un encuentro decisivo este fin de semana en Escocia entre el presidente Donald Trump y la presidenta de la Comisión Europea, Ursula von der Leyen. El costo de evitar una guerra comercial con Trump será alto para la UE, que para llegar al acuerdo aceptó un arancel del 15% para los productos que exporte. Página 2

Llaryora desafía a Milei y aumenta las jubilaciones

CÓRDOBA. El gobernador anunció un alza del 84% en la mínima. Página 12 Medio: Página 12 Sección: Página: 1 Fecha: 28/07/2025 Superficie: 1113.25 cm2 Seguimiento: -AAA-Titulares





La advertencia de curas católicos sobre el bajo interés electoral en los barrios populares





Guillermo Francos fue el designado para defender el modelo que cede ante los agroexportadores y se endurece prometiendo vetar un mínimo aumento a jubilados P/5

La vara torcida Por Melisa Molina



Buenos Aires
Lun I 28 I 07 I 2025
Año 39 - Nº 13.189
Precio de este ejemplar: \$2600
Recargo venta interior: \$500



CAMPO

El gobierno de Milei no deja de lanzar quiños al campo: tras la noticia de baia de retenciones celebrada en la Sociedad Rural, ahora anuncia que designará a Carlos Curci, hasta ahora vocero de la Sociedad Rural, como nuevo interventor en el área de medios públicos. Curci, mano derecha comunicacional de Nicolás Pino, trabajó siempre en el sector agropecuario y mantiene una muy buena relación con el subsecretario de Prensa, Javier Lanari, quien también viene del rubro v suena como reemplazante de Manuel Adorni, o bien como candidato a diputado por Misiones. Con el desembarco de Curci, el Gobierno buscará seguir aplicando la motosierra a los medios públicos, donde ya avanzó con retiros voluntarios masivos, recortes y congelamiento de salarios.

2

A Dios rogando y con Lamelas dando, por **Eduardo Aliverti**



Quequén mirando al mar y al futuro,

por Mempo Giardinelli

La campaña para derogar los decretos privatizadores

Por el derecho al agua "

11

Cuando la Justicia queda offline, por **Dolores Curia**

32

Lejos de Vietnam, por Silvina Pachelo



Fecha: 28/07/2025 Superficie: 1211.92 cm2 Seguimiento: -AAA-Titulares



Patricia Boedo, ex vicepresidente de CNV

"Hay que construir puentes entre el mercado tradicional y el cripto: ni desregular ni copiar"__ P. 16



Se define en Brasil Mindlin, más cerca de quedarse con Loma Negra ___ P.19

El Cronista

LUNES

28 DE JULIO DE 2025

PRECIO: \$ 2300 Nº 34.922 REC.

- URUGUAY: \$ 40 W
- BRASIL: R\$ 8
- PARAGUAY: G\$ 9.500

Merval 2.197.098 a +2,90% - S&P 500 6.363 a +0,07% - Dólar BNA 1.295 a +0,78% - Euro 1,17 a +0,03% - Real 5,57 a +0,04% - Bitcoin 119.446 a +1,03%

OFRECEN TÍTULOS PARA CUBRIRSE DE UNA DEVALUACIÓN

El rumbo del dólar y las tasas, atado a la licitación de deuda de Economía y al desembolso del FMI

Se esperan más señales del esquema financiero que disparó el costo del dinero. Esta semana se sabrá si el aval del Fondo implica nuevas metas

Después de haber encarado la reforma del esquema monetario con el desarme de las LEFI, el Gobierno dará señales más claras en materia de tasas de interés en la licitación de bonos. Habrá \$ 11,8 billones a rollear y se medirá el interés de los bancos en mantener títulos o hacerse de la liquidez. Con la nueva tasa, intentará arbitrar para que no se dispare la demanda de dólares en el mercado. Por las dudas, ofrecerá bonos dólar linked, aunque espera que no hava demanda que convalide expectativas de devaluación. Mientras tanto, el board del FMI debe considerar el acuerdo técnico del staff con la Argentina en su última semana antes de entrar en vacaciones. De ello depende el desembolso de u\$s 2000 millones para las reservas. Caputo habló de un mejor acuerdo y probablemente habrá nuevas metas. P. 4, 5, 14 y 15



EL CAMPO GANA PREVISIBILIDAD

Retenciones: apuestan a un efecto fiscal "neutro" y a empujar las ventas con un mejor tipo de cambio

La medida puede ayudar a traccionar votos para los candidatos de Milei en la zona núcleo

El Gobierno no desconoce el costo fiscal que tendrá para el Tesoro la baja de las retenciones anunciada el sábado. Pero el compromiso que tomó Javier Milei en la Exposición Rural contiene una doble apuesta. La principal es que la mejora indirecta del tipo de cambio que produce la baja de los derechos de exportación empuje liquidaciones del

stock de granos que aún queda en los silobolsas, y estimule una mayor siembra de cara a la próxima campaña. La segunda apuesta es política: el oficialismo sabe que cumplir esta promesa puede ayudarlo a traccionar votos en la zonanúcleo (norte de Buenos Aires y el sur de Córdoba y Santa Fe), un territorio relevante en la pulseada electoral que viene. — P. 8

LLEGA LA SECRETARIA DE SEGURIDAD, KRISTI NOEM

Se afianza el vínculo con Trump: la Argentina espera recuperar la exención de visado para EE.UU.

La llegada a Buenos Aires de la secretaria de Seguridad Nacional de EE.UU, Kristi Noem, es una muestra más del vínculo que logró forjar Javier Milei con la administración Trump. Una de las apuestas de la actual gestión es conseguir que la Argen

ZOOM EDITORIAL

Milei y el timing perfecto para la baja de las retenciones: el campo se prepara para el despegue

Guillermo Laborda
Subdirector Periodístico
____p. 2 ___

• OPINIÓN

¿Arrasa o no arrasa Milei en octubre?

Guillermo Kohan Periodista **EMPRENDEDORES**

El marketing viral no se improvisa: el caso del alfajor Dubái

Belu Barragué Emprendedora digital y creadora de contenido ___Contratapa ___



Fecha: 28/07/2025 Superficie: 1123.57 cm2 Seguimiento: -AAA-Titulares







Buenos Aires - Año XXVIII, Nº 7263 - Precio: \$1.500 - Recargo envío al interior: \$100,00

Lunes 28 de julio de 2025

www.baenegocios.com

La baja de retenciones equivale a un tercio del aumento jubilatorio

Para el resto del año, la reducción de los derechos de exportación impacta en un 0,1% del PBI y las leyes previsionales en un 0,3%



El ministro hace equilibrio

La reducción de los derechos de exportación beneficia a uno de los sectores productivos más relevantes y con mayores ingresos. Los cálculos indican que la medida tendrá un impacto fiscal estimado de 0,1% del Producto Bruto Interno. Es decir, el equivalente a un tercio del costo que representa incrementar un 7,2% los haberes jubilatorios, actualizar el bono para aquellas personas que perciben la mínima y prorrogar la moratoria, leyes que Javier Milei ya confirmó que va a vetar.

En junio hubo superávit de cuenta corriente, pero salió del sistema el doble de dólares



Karina Milei recorre el país para fortalecer el armado libertario PÁG. 12

"Sumar fuerzas", el spot del peronismo para PAG. 3 cerrar la interna PAG. 11

Trump reduce aranceles para la UE El oficialismo se lanza a buscar el y acuerda la compra de energía PAG. 6 respaldo para blindar los vetos

Gobierno libertario: macroeconomía al garete (Parte II) Por Lic. Guillermo Moreno, Lic. Pablo Challú

y Lic. Walter Romero

opinión

Las anclas del Gobierno para sostener una campaña que se acelera

Por Gabriela Granata

PÁG. 14

Lunes

ATN y combustibles: qué pueden hacer las provincias con los fondos

Caso YPF: las

por el fallo de

Preska serán

elecciones

después de las

apelaciones

El mercado va ganando optimismo Por Pablo Bachur

Aunque parezca extraño Por Aldo Godino



Lunes 28 de Julio de 2025

Fecha: 28/07/2025 Superficie: 1040.42 cm2

Buenos Aires • AÑO 61 • Nº 21.891 • PRECIO: \$1.300,00 • RECARGO POR ENVÍO AL INTERIOR \$250,00



Gran triunfo de Huracán en Parque Patricios. Fue 1-0 con un golazo de Miljevic en el segundo tiempo. Con este resultado, los de Russo alcanzaron el récord de 11 partidos seguidos sin victorias y siguen en las posiciones finales de su zona. El mundo Boca está que arde Págs. 4-6 MG



OTRO DUELO CON POCAS EMOCIONES, PESE AL TANTO ANULADO A ENZO PÉREZ EN EL PRIMER TIEMPO. LOS DE GALLARDO TUVIERON POCAS IDEAS Y EL CICLÓN AGUANTÓ BIEN, PERO FALLÓ EN LAS CONTRAS. LA VUELTA DE JUANFER QUINTERO, LA ÚNICA ALEGRÍA DE LOS HINCHAS DEL MILLO. PREOCUPA LA LESIÓN DE SALAS



TRES MUERTOS **EN BRUTAL CHOQUE ENTRE UN MICRO** Y UN CAMIÓN

OCURRIÓ SOBRE LA RUTA 11, DONDE EL ÓMNIBUS EMBISTIÓ AL VEHÍCULO DE CARGA QUE ESTABA ATRAVESADO. OTRAS DIEZ PERSONAS FUERON HOSPITALIZADAS

Pág. 10



TERRIBLE AGRESIÓN A **LUIS VENTURA**

EL PERIODISTA Y DT DE VICTORIANO ARENAS RECIBIÓ UNA TROMPADA TRAS EL PARTIDO "NOS MASACRARON", LE DIJO A CRÓNICA. POR LAS HERIDAS NO PUDO IR A LA FIESTA DE LOS MARTÍN FIERRO DE RADIO

Pág. 20 💯

FÓRMULA 1

COLAPINTO **NO LOGRA SALIR DEL FONDO**

CERRÓ OTRO POBRE FIN DE SEMANA AL LLEGAR EN EL PUESTO 19 EN BÉLGICA. "FALTÓ RITMO", LAMENTÓ. LA CARRERA FUE PARA LOS MCLAREN

Pág. 17 🐠



EL ROJO SE TOPÓ CON UN LOBO FEROZ EN EL BOSOUE

SEGUNDA DERROTA SEGUIDA DE INDEPENDIENTE. GIMNASIA SE IMPUSO 1-0 CON TANTO DE SUSO

Págs. 8-9 🚾



Fecha: 28/07/2025 Superficie: 667.87 cm2 Seguimiento: -AAA-Titulares





OORO PARA LA AMY LA FM





VACACIONES DE INVIERNO TRAGICAS: EN ACCIDENTES EN LAS RUTAS NACIONALES HUBO ONCE MUERTOS EN SOLO 3 DIAS

→ VER 15





EL CLASICO ENTRE RIVER Y SAN LORENZO MANTUVO LA ONDA BAJO CERO

Los de Gallardo no pudieron estirar su racha victoriosa ante un Ciclón batallador. Fue el octavo 0 a 0 de una fecha que hasta ahora tuvo apenas 5 goles.



El Rojo no levanta: nueva caída y lleva sólo un punto de 9 en juego



Colapinto sigue penando con su Alpine, aunque al menos llegó hasta el final

Fecha: 28/07/2025 Superficie: 70.60 cm2 Seguimiento: -AAA-Titulares





DIABLO



MONUMENTAL SIN GOLES

Ante un San Lorenzo aguerrido, River volvió a su versión ineficaz.





COMPARTIMOS LA PASIÓN



